

### Caballo

Este juego usualmente se juega con una pelota de baloncesto, pero puede adaptarse para grupos pequeños con una pelota suave y de arrojar. Utiliza una cesta vacía o recipiente de plástico como la "canasta". El primer niño comienza eligiendo cualquier ubicación e intentando encestar la pelota en la canasta. Si tiene éxito, el siguiente niño debe pararse en la misma posición y arrojar la pelota de la misma forma (por debajo, por encima, sobre el hombro, a través de las piernas, etc.). Si el segundo jugador falla, se le asignará la letra "C" y el siguiente jugador podrá lanzar desde la ubicación que quiera. Si el segundo jugador encesta en la canasta, el siguiente jugador tomará el turno desde la misma ubicación y deberá encestar, o se le asignará una "C." Si el segundo lanzador no encesta, se le asignará una letra. Cuando un jugador tenga todas las letras de la palabra "CABALLO," estará fuera.



### Pelota y aplausos

Este juego para jugarse sentado, puede ser jugado con facilidad en interiores con un grupo pequeño o grande. Sienta a los niños en un círculo, uno frente al otro. El primer niño tira la pelota en el aire y debe aplaudir una vez antes de agarrar la pelota. Luego, deberá pasar la pelota al siguiente niño, quien deberá hacer lo mismo. La pelota continuará alrededor del círculo hasta que vuelva al primer niño, quien ahora deberá aplaudir dos veces antes de agarrar la pelota y pasarla. Sigue aumentando el reto aumentando el número de aplausos entre cada agarre. Para tener un juego competitivo, elimina del círculo a los jugadores que fallan en aplaudir el número de veces requerido, o que no agarran la pelota, hasta que haya un ganador.

### Reto de equilibrio

Pide a los estudiantes que traten de equilibrar la pelota sobre su cabeza, hombro, dorso de la mano, etc. Mira quien puede mantener el equilibrio por más tiempo.



### Etiqueta de palabras

Haz que los estudiantes se sienten en un círculo, luego di el nombre de un animal, un tipo de golosinas, etc. Lanza la bola a otro jugador. El niño deberá nombrar otro animal u objeto que comience con la última letra de tu palabra. Un jugador está fuera del juego si no puede decir una palabra apenas atrape la pelota.

### Papa caliente

Trata la pelota como una papa caliente en un estilo de juego de eliminación. O útilízalo como un juego de repaso. El niño que se quede sujetando la pelota puede hacerle una pregunta a otro niño que sea un repaso de la lección, o una pregunta de una lista de temas.



### Juegos para romper el hielo

Lanza la pelota a un niño y pídele que diga "hola" y di su nombre mientras sostienes la pelota. Luego, al lanzar la pelota a otro jugador, este deberá decir hola y el nombre de la persona a quien se le arroja la pelota antes de presentarse ante el grupo. Repite hasta que todos hayan atrapado la pelota y se hayan presentado. Extensión: los jugadores pueden seguir arrojando la pelota mientras comparten información personal, como su sabor de helado favorito, color favorito, lo que desayunaron en la mañana, etc. Reto: Haz el juego más difícil al requerir que quien tenga la pelota no solo diga el nombre de la persona a quien le arroja la pelota, sino los nombres de quienes se han presentado anteriormente.

### Discusión en grupo

Haz que los estudiantes se sienten en un círculo y pasen/mantengan la pelota mientras responden una pregunta, o comentan un tema de discusión.

